

grand froid**l'abri PC de la Rouvraie reste ouvert ce week-end**

Après la vague de grand froid de ces derniers jours, les conditions météorologiques qui l'ont immédiatement suivi restent exceptionnelles avec de fortes chutes de neige. Dans ce contexte, la Ville a décidé de prolonger l'ouverture de l'Abri PC de la Rouvraie jusqu'au lundi 5 mars 2018. L'ensemble du dispositif d'accueil d'urgence de nuit demeure ainsi de 272 places.

Bien que l'épisode de grand froid soit aujourd'hui terminé, la succession immédiate d'un épisode neigeux exceptionnel a décidé la Municipalité de prolonger l'ouverture de l'Abri PC de la Rouvraie durant ce week-end. Ouvert dès le dimanche 25 février, cet abri, qui vient en appui du dispositif d'accueil d'urgence, sera fermé le lundi 5 mars 2018.

Les autres structures d'accueil maintiennent leurs places supplémentaires (25 à l'Abri PC de la Vallée de la Jeunesse et 10 places dans chacune des deux structures du Sleep In et de la Marmotte). L'espace d'accueil de jour (Espace, rue de la Vigie 3) demeure ouvert tous les jours, au lieu des cinq par semaine en temps normal.

Le Répit, ouvert en janvier 2018 par la Fondation Mère Sofia pour compléter le dispositif existant, offre quant à lui quelques 80 places chaque nuit, sur le modèle d'un accueil de jour.

Cette mesure est temporaire. Le dispositif sera adapté dès le lundi 5 mars prochain en fonction de la météo.

La Direction des sports et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire :

- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. 079 442 57 77**

Lausanne, le 2 mars 2018